



www.mg.co.id

MU Enggan Lepas Van de Beek

MANCHESTER (IM) - Crystal Palace dikabarkan ingin mendapatkan Donny van de Beek dari Manchester United (MU) dengan status pinjaman. Hanya saja, Setan Merah enggan melepasnya.

Pemain asal Belanda itu memang belum juga bisa menembus starting XI MU di bawah asuhan Ralf Rangnick. Di bawah asuhan manajer asal Jerman itu, Van de Beek baru bermain 5 kali.

Eks pemain Ajax itu cuma sekali menjadi starter, empat kali menjadi pemain pengganti. Belum ada gol atau pun assist yang dicatatkan oleh Van de Beek dalam lima pertandingan itu. Crystal Palace pun melihat peluang untuk

Van de Beek di bulan Januari 2022. Pihak Crystal yakin, keinginan mereka itu bakal mendapatkan respons positif dari manajemen MU atau sang pemain sendiri.

Pengamat transfer klub-klub Eropa, Fabrizio Romano, mengungkap perkembangan transfer Van de Beek dari MU ke Crystal Palace. Dia masih ada dalam rencana Rangnick.

"Crystal Palace dan Valencia keduanya bertanya untuk meminjam Van de Beek. Donny ingin bermain, Rangnick enggan untuk melepasnya, tapi Palace akan mendorongnya. Man United tak menerima tawaran pinjaman dengan opsi pembelian, mereka ingin Van de Beek bisa berada di tim utama pada musim 2022/2023," kata Romano dilansir dari Daily Star.

Van de Beek sudah bermain 50 kali untuk MU di semua ajang sejak datang pada awal musim 2020. Dia menyumbangkan 2 gol dan 2 assist untuk raksasa Inggris tersebut.

● vit

DONNY VAN DE BEEK
Pemain MU

men-datangkan

Rodrygo Kembali Masuk Tim Selecao

SAO PAULO (IM) - Rodrygo sangat gembira takala namanya kembali masuk dalam skuad timnas Brasil. Winger Real Madrid itu mengungkapkan impiannya memenangi Piala Dunia 2022.

La kembali ke Selecao setelah yang terakhir pada Oktober 2020. Pesepekebola berusia 21 tahun itu akan ambil bagian dalam dua laga Kualifikasi Piala Dunia 2022 melawan Ekuador (28/1) dan Paraguay (2/2).

Pemanggilan Rodrygo ke timnas Brasil bukannya tanpa alasan. Selama ini ia tampil bagus. Bersama Madrid, mantan pemain Santos itu telah dimainkan 26 kali di seluruh kompetisi dengan sumbuhan dua gol dan enam assist.

Brasil sebenarnya sudah dipastikan lolos ke putaran final Piala Dunia 2022. Namun, dua laga internasional di depan akan menjadi ajang audisi bagi Rodrygo untuk memikat hati pelatih Tite sehingga bisa dibawa ke Qatar.

"Sangat penting kembali ke skuad Brasil. Itu adalah tujuanku kembali ke sana. Kurasa pertandingan-pertandingan ini bisa menentu-

kan banyak hal dan kuharap bisa bermain dan nyetel di tim nasional. Seluruh orang Brasil akan ingin di Qatar. Saya akan bekerja keras agar bisa berangkat ke sana. Kalau saya tampil bagus, saya punya kesempatan itu," kata Rodrygo kepada TNT Brasil.

Real Madrid berada di urutan teratas untuk memenangi La Liga 2021/2022 dan masih bertahan di Copa del Rey, serta Liga Champions. Meski demikian, kalau Rodrygo harus memilih maka dia akan menginginkan untuk membawa Brasil menyabet trofi Piala Dunia 2022. "Piala Dunia," kata Rodrygo saat prioritasnya.

● vdp

RODRYGO
Pemain Real Madrid

Diogo Jota (tengah), Roberto Firmino (kanan) dan Fabinho (kiri) tampil bagus bersama Liverpool.

Liverpool Tak Lagi Keteteran di Januari

"Biasanya Januari itu selalu menyulitkan, setidaknya selama saya di sini. Dan kali ini kami cuma punya skuad terbatas, tapi bisa melaluinya dengan cukup bagus," ujar Juergen Klopp.

LONDON (IM) - Manajer Liverpool Juergen Klopp begitu gembira dengan performa timnya sepanjang Januari 2022. Bahkan ia merasa takjub. Pasalnya, The Reds biasanya suka keteteran.

Sebagaimana diketahui, performa Liverpool agak menurun menjelang akhir 2021. Lalu memasuki awal tahun 2022 dengan jadwal yang cukup padat, menyusul adanya sejumlah penundaan laga akibat pandemi Covid-19.

Belum lagi cedera pemain, ditambah juga dengan absennya tiga pemain yang ikut Piala Afrika yakni Sadio Mane, Mohamed Salah dan Naby Keita.

Diawali dengan hasil imbang 2-2 di kandang Chelsea,

Liverpool kemudian melanjutkan dengan manis ketika menyingkirkan Shrewsbury Town 4-1 di babak ketiga Piala FA. Saat melawan Arsenal di leg pertama semifinal Piala Liga Inggris, laga berakhir tanpa gol.

Setelah itu mengalahkan Brentford 3-0 yang diteruskan dengan kemenangan 2-0 di leg kandang Arsenal, sekaligus lolos ke final Piala Liga Inggris.

Terbaru, Liverpool susah payah mengalahkan Crystal Palace di kandangnya dengan skor 3-1. Empat kemenangan dan dua imbang dari enam pertandingan di awal tahun bukan sesuatu yang buruk.

Melihat sejarah Liverpool bersama Klopp sepanjang

Januari-Februari tidak bagus. Contohnya saja musim lalu, ketika Liverpool hanya menang tiga kali di Liga Inggris pada tiga bulan pertama 2021, dua di antaranya didapat di Januari.

Sepanjang Februari mereka bahkan kalah empat kali beruntun sebelum menang di akhir bulan. Itu belum mengikutsertakan kekalahan 2-3 dari Manchester United di babak keempat Piala FA.

Sebelum ini Liverpool juga sempat mencatatkan periode buruk di musim penuh pertama Klopp, yakni di 2016/2017, saat menang sekali dan kalah tiga kali dari tujuh pertandingan awal tahun di liga. Mereka juga tersingkir di semifinal Piala Liga Inggris dan kalah 1-2 dari Wolverhampton di babak keempat Piala FA.

Klopp pun berharap si Merah bisa lebih baik di bulan Februari setelah liburan dua pekan ini.

"Tentunya hasil (melawan Palace) luar biasa. Biasanya bulan Januari itu selalu menyulitkan kami, setidaknya selama saya di sini. Anda tidak diperkuat tiga pemain yang

tampil di Piala Afrika, lalu ada beberapa pemain juga cedera. Jadi kami cuma punya skuad terbatas, tapi luar biasanya para pemain bisa melaluinya dengan cukup bagus," ujar Klopp seperti dikutip BBC Sport.

Saat ini, posisi Liverpool ada di urutan kedua klasemen dengan nilai 48, terpaut sembilan poin dari Manchester City di puncak. Dengan masih menyimpan satu pertandingan sisa, maka Liverpool bisa saja memangkas jarak menjadi enam poin dalam waktu dekat.

Liverpool sempat diramalkan akan kesulitan karena Salah dan Mane menyumbang total 33 gol sejauh ini. Namun Diogo Jota dan Roberto Firmino ternyata mampu menggantikan tugas kedua rekannya itu dengan baik. Bahkan Fabinho tiba-tiba jadi tajam dengan torchan empat gol sepanjang bulan ini.

"Anda benar bahwa kami tampil bagus tanpa mereka, tapi absennya mereka membuat laga berjalan lebih sulit. Anda harus punya gaya bermain baru karena Anda tidak punya kecepatan di sayap,

seperti yang dipunya Sadio dan Mo. Tapi para pemain tampil bagus. Ox kembali bikin gol, bagus lagi. Diogo yang tak kenal menyerah, etos kerja Bobby begitu luar biasa. Para pemain tancap gas dan saya puas dengan itu," ujar Klopp.

Khusus bagi Jota, ia bertransformasi dengan baik menjadi penyerang andalan Liverpool. Kemampuan adaptasi yang sangat baik jadi kunci ketajamannya. Jota tampil tajam bersama Liverpool di musim ini. Ia sudah mengemas 14 gol bersama The Reds di semua ajang musim ini.

Jota mengaku bahwa transformasi ini berjalan dengan mulus karena dirinya mampu beradaptasi dengan baik. Ia menegaskan selalu berusaha keras beradaptasi demi tim. "Saya mencoba beradaptasi dan saya pikir itu salah satu karakter utama saya. Saya tidak memaksa siapa pun untuk beradaptasi dengan saya, saya mencoba beradaptasi dengan apa pun yang diperlukan dan melakukan yang terbaik," ujar Jota dikutip dari Liverpool. ● vit

Vlahovic Hanya Ingin Juventus

FIRENZE (IM) - Striker Fiorentina Dusan Vlahovic hanya ingin bergabung ke Juventus sampai-sampai tidak menanggapi tawaran dari klub Premier League.

Sebelumnya, Vlahovic santer dikabarkan segera meninggalkan Fiorentina. Beberapa klub Premier League seperti Arsenal, Tottenham Hotspur dan Newcastle United menyatakan tertarik kepada pemain berusia 21 tahun itu.

Bahkan Arsenal sudah menawarkan 65 juta Euro. Sementara Newcastle siap menggelontorkan dana hingga 90 juta Euro.

Tottenham juga tidak tinggal diam, ikut-ikutan menanyakan soal Vlahovic. Namun, menurut Il Corriere dello Sport, agen Vlahovic, Darko Ristic, tidak menanggapi tawaran dari klub-klub Premier League itu.

Fiorentina sendiri membenarkan bahwa mereka menerima banyak tawaran penting untuk sang pemain. La Viola terbuka untuk me-

lepas Vlahovic pada bursa transfer Januari ini.

"Kami menerima beberapa tawaran penting untuknya. Tawaran yang sangat substansial, tapi kami tidak pernah dapat tanggapan dari agennya," ujar Direktur Olahraga Fiorentina Daniele Prade kepada Sportitalia.

Baru-baru ini, Sky Sport Italia melaporkan bahwa Juventus dan Fiorentina telah mencapai kesepakatan untuk transfer striker berkebangsaan Serbia itu pada Selasa (25/1) waktu setempat. Juventus dan Fiorentina kabarnya menyetujui transfer senilai 75 juta Euro.

Dusan Vlahovic tampil gemilang pada 2021 lalu dengan 33 gol dalam 43 pertandingan ber-

sama Fiorentina. Musim ini dia sudah mengemas 17 gol dalam 21 kali laga Liga Italia dan memuncaki daftar top skor bersama Ciro Immobile dari Lazio. ● vdp

DUSAN VLAHOVIC
Pemain Fiorentina

Tendangan Bebas Menawan Hakimi

YAOUNDE (IM) - Maroko mengalahkan Malawi 2-1 pada laga babak 16 besar Piala Afrika 2021 di Ahmadou Ahidjo Stadium, Yaounde, Rabu (26/1) dinihari WIB. Maroko pun melaju ke babak perempatfinal.

Maroko sempat tertinggal lebih dulu akibat gol dari Gabadinho Mhango di menit ke-7. Namun Singa Atlas bisa menyamakan kedudukan dari torchan Youssef En-Nesyri pada menit akhir babak pertama. Achraf Hakimi kemudian muncul sebagai pahlawan kemenangan Maroko berkat golnya di menit ke-70.

Gol Hakimi lahir dari tendangan bebas indah dari sisi kanan pertahanan Malawi. Ini bukan kali pertama tendangan bebas memantik Hakimi berbuah gol di ajang itu.

Sebelumnya, bek sayap Paris Saint-Germain (PSG) ini juga mencetak gol dari cara dan posisi yang nyaris serupa kala Maroko imbang 2-2 dengan Gabon pada laga terakhir fase grup. Pemain 23 tahun ini belum bisa menilai mana yang lebih indah dari golnya ke gawang Malawi atau Gabon. Namun, ia menegaskan

torehannya ke gawang Malawi dan Gabon termasuk gol terbaik dalam kariernya. Hakimi juga mengungkapkan kemampuannya mengeksekusi bola buah dari latihan keras yang dilakukannya.

"Gol melawan Gabon itu indah, yang terbaik dalam karir saya, tapi kali ini saya juga beruntung, dengan satu gol lagi. Saya tidak tahu mana yang lebih indah, saya perlu melihatnya lagi, tetapi sulit tendangan bebas dari sudut itu," ujar Hakimi dikutip dari ESPN.

Meski begitu, Hakimi tak punya banyak kesempatan untuk pamer kemampuan dalam mengeksekusi bola mati kala melawan PSG. Hal ini karena Lionel Messi, Neymar, Kylian Mbappe jadi eksekutor utama tendangan bebas Les Parisiens. Ia bakal meminta 'jatah' tendangan bebas jika nanti balik ke Paris.

"Saya akan berbicara dengan mereka ketika saya kembali ke Paris. Saat ini saya fokus pada tim nasional, tetapi setelah itu, kita akan melihat apa yang terjadi di Paris," kata Hakimi. ● vit

ACHRAF HAKIMI
Pemain Maroko

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com